

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD  
CELEBRADA EL DÍA 7 DE FEBRERO DE 2007 (Aprobada en Sesión  
Ordinaria de 14 de mayo de 2007)**

Siendo las 9:30 horas del día 7 de febrero de 2007, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano D. Manuel González Lena, se reúnen las personas relacionadas en el Anexo I, habiendo excusado su ausencia la Sra. Espinosa Mansilla, el Sr. Santos Reyes, el Sr. García García, el Sr. Vinagre Jara, el Sr. Martín Romero, el Sr. Ojalvo Sánchez y la Sra. Guiberteau Cabanillas, y actuando como secretario D. Antonio Muñoz del Viejo, para tratar los siguientes puntos en el **ORDEN DEL DÍA**:

- 1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de la Junta de la Facultad de Ciencias celebradas los días 20 de julio, 21 de septiembre, 19 de octubre y 5 de diciembre de 2006.
- 2.- Informe del Ilmo. Sr. Decano.
- 3.- Propuesta de creación de la Comisión de Promoción de los Estudios de la Facultad de Ciencias.
- 4.- Aprobación de la propuesta del límite máximo de admisión de estudiantes para el curso 2007/08 en las titulaciones de la Facultad de Ciencias.
- 5.- Asuntos de trámite
  - a) Inscripciones y Tribunales de Trabajos de Grado.
  - b) Otros
- 6.- Ruegos y preguntas

Antes de dar inicio a tratar los asuntos del orden del día, el Ilmo. Sr. Decano pide disculpas a los estudiantes por haber convocado esta sesión en periodo de exámenes, pero la expiración de los plazos marcados para algunas de las convocatorias a las que debe dar el visto bueno la Junta de Facultad así lo exigía.

**1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de la Junta de la Facultad de Ciencias celebradas los días 20 de julio, 21 de septiembre, 19 de octubre y 5 de diciembre de 2006.**

Se abre un primer turno de intervenciones. Pide la palabra el Sr. Casero Linares.

\* El Sr. Casero Linares solicita la eliminación del último párrafo de la página tres del borrador del acta de 20 de julio.

El Sr. Secretario, quien subscribe, manifiesta que no hay inconveniente en ello. Y con esa modificación, el Ilmo. Sr. Decano somete a votación la aprobación de las actas de las referidas sesiones de la Junta de Facultad. Se aprueban por unanimidad.

**2.- Informe del Ilmo. Sr. Decano.**

El Ilmo. Sr. Decano comienza su informe haciendo referencia a la sesión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Extremadura (en adelante UEx) celebrado el 27 de julio de 2006. En

FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO

JUNTA DE FACULTAD

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

esa sesión se aprobó la reforma de los departamentos de la UEx, la cual no afecta sustancialmente a la composición de la Junta de la Facultad de Ciencias en cuanto a sus miembros natos en representación de departamentos con decencia troncal u obligatoria en nuestro Centro, que pasará de 18 a 17 miembros. Al respecto, se está a la espera de que los departamentos se constituyan definitivamente para solicitarles los nombres de sus respectivos representantes en la Junta de Facultad, así como los representantes de las áreas en las Comisiones de Coordinación.

Continúa informando de la sesión constitutiva del Claustro de la UEx celebrada el 22 de septiembre de 2006, de cuyos miembros, cinco pertenecientes a la Facultad de Ciencias son también representantes en el Consejo de Gobierno, dejando de pertenecer al mismo el Decano.

En la sesión de 16 de octubre de 2006 del Consejo de Gobierno de la UEx se produjo la aprobación de los postgrados de la Universidad de Extremadura.

En la sesión de 23 de noviembre de 2006, el punto más interesante en el orden del día hizo referencia a la reducción de carga docente en el marco del programa I3.

Con posterioridad a esta sesión del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. Decano informa de que el Rector le propone formar parte del mismo como miembro de libre designación, nombramiento que acepta por la condición de Decano de la Facultad de Ciencias.

En la sesión de 20 de diciembre de 2006 del Consejo de Gobierno de la UEx, a la cual no pudo asistir por obligaciones docentes ya contraídas anteriormente con sus estudiantes, una de las medidas que se aprobaron fue el incremento del 11%, sobre el presupuesto de 2006, en la partida económica relativa a gastos de energía (calefacción y combustible) y de teléfono. También se aprobaron los premios y distinciones a estudiantes propuestos por la Junta de Facultad en su día.

En la sesión del Consejo de Gobierno de la UEx de de 25 de enero de 2007, se aprobaron las normativas relacionadas con la contratación de personal científico e investigador en régimen laboral y se anunció el adelanto al mes de mayo de las elecciones a rector de le UEx, motivado por la aprobación de la reforma de la LOU, prevista para mediados de la primavera, y para que la elaboración de los presupuestos de la UEx no esté condicionada por un proceso electoral.

El Ilmo. Sr. Decano continúa su informe recordando que el próximo 14 de febrero tendrá lugar en Cáceres el acto de investidura de Doctor *Honoris Causa* del profesor Reiter, propuesto como tal por el Departamento de Fisiología de la UEx, propuesta que fue ratificada por la Junta de la Facultad de Ciencias. Con motivo de eses acto, desde la Facultad se fletará un autobús para el traslado de todas las personas que estén interesadas en asistir, y que saldrá a las 9:00 horas de la puerta del edificio José M<sup>a</sup> Viguera Lobo.

En cuanto a las obras y reformas, el Ilmo. Sr. Decano informa del próximo acondicionamiento de los aparcamientos anexos a la bodega experimental José Luis Mesías, los cuales corresponden realmente a la Facultad de Educación, y del comienzo inminente de las obras en la planta baja del edificio de Química. En una reunión mantenida con el Vicerrector de Planificación y Economía le transmitió la previsión de las obras que se acometerán próximamente en la Facultad de Ciencias: adaptación a la normativa de incendios del edificio de Química, sustitución de la fontanería en el edificio de Biología (parte antigua), sustitución del sistema de calefacción del edificio Eladio Viñuela, ajardinamiento del entorno del edificio de Biología, vallado del campus, acondicionamiento del entorno del edificio de Química y de la guardería, y asfaltado del entorno de los edificios de Física y Matemáticas. En ese misma reunión se propuso al Vicerrector la construcción de u edificio para albergar residuos peligrosos.

Seguidamente informa del cambio de ubicación de la docencia de las clases de los primero cursos de la licenciatura en Química y de Ingeniería Química, trasladándose a las aulas 5 y 6 desde las

FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO

JUNTA DE FACULTAD

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

1 y 2 respectivamente, liberándose así esas aulas con mayor capacidad para, entre otras cosas, la realización de exámenes durante el segundo cuatrimestre.

El Ilmo. Sr. Decano informa del asalto sufrido el pasado 16 de enero en la torre de Química, concretamente en las plantas primera, segunda y tercera. En el robo desapareció un ordenador portátil y otro material electrónico, además de causar daños materiales. Se ha denunciado el hecho ante la Policía Nacional y se ha puesto en conocimiento del Vicerrector de Planificación y Economía. Al día siguiente se procedió a la reparación de los daños con fondos de la Facultad de Ciencias.

Finalmente informa que se ha recibido desde el Consejo de Estudiantes de la Facultad de Ciencias un escrito en el que se detalla su estructura y se relacionan los nombres de los representantes designados por este órgano en la Junta de la Facultad de Ciencias, puesto que en las últimas elecciones del Sector C no se cubrieron las 18 plazas que les corresponden.

Se abre un primer turno de intervenciones. Piden la palabra la Sra. Martínez Gallego, el Sr. Martínez Brígido, la Sra. Barriga Ibars, y los Sres. Casero Linares, Alonso Romero, Giráldez Tiebo y Muñoz de la Peña Castrillo.

\* La Sra. Martínez Gallego expresa su agradecimiento por la celeridad con la que se ha acometido desde la Facultad la reparación de los desperfectos causados por el robo del 16 de enero.

\* El Sr. Martínez Brígido apunta que en el Consejo de Gobierno hay seis miembros que pertenecen a la Facultad de Ciencias, y no cinco como indicó el Ilmo. Sr. Decano, puesto que no se contabilizó a una representante del sector C, la Sra. Rodríguez López. Por otra parte, solicita la adecuación de la sala de estudios del aulario.

\* La Sra. Barriga Ibars relaciona algunos desperfectos en la parte nueve del edificio de Biología.  
El Ilmo. Sr. Decano le solicita que esa relación la efectúe en el punto del orden del día dedicado a ruegos y preguntas.

\* El Sr. Casero Linares pregunta si la sustitución de la fontanería en la parte antigua del edificio de biología es en toda esa parte o sólo en algunas dependencias y/o plantas.

\* El Sr. Alonso Romero indica que en el aula 2 no funcionan los enchufes.

\* El Sr. Giráldez Tiebo pregunta cómo y cuándo se procederá al vallado del campus, y qué mecanismo se habilitará para el acceso al campus una vez aquél esté completado.

\* El Sr. Muñoz de la Peña Castrillo pregunta si está previsto el asfaltado de la parte trasera de la bodega experimental José Luis Mesías. Y también pregunta sobre cómo se gestionará el presupuesto de investigación.

El Ilmo. Sr. Decano responde que se está estudiando la posibilidad de adecuar la antigua biblioteca del aulario como sala de estudio, lo cual previsiblemente estará listo para el comienzo del segundo cuatrimestre. Al Sr. Alonso Romero responde que se revisará la instalación eléctrica del aula 2 y del resto de las aulas del edificio José M<sup>a</sup> Viguera Lobo. Al Sr. Giráldez Tiebo responde que está prevista la puesta en funcionamiento de un sistema de control de acceso al campus una vez que esté

**FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO**

**JUNTA DE FACULTAD**

**Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007**

vallado mediante una caseta de vigilancia. Y al Sr. Muñoz de la Peña Castrillo responde que en las obras de asfaltado de los aparcamientos de la Facultad de Educación cree que está previsto hacerlo también de la parte trasera de la bodega experimental José Luis Mesías, y que desconoce el mecanismo de gestión del presupuesto de investigación puesto que ésta recae directamente sobre los departamentos.

Se abre un segundo turno de intervenciones. Piden la palabra los Sres. Gómez Serrano, Olivares del Valle, Martínez Brígido y las Sras. Martínez Gallego y Olivero Jiménez.

\* El Sr. Gómez Serrano señala que la instalación de rejas en las ventanas por donde entraron los ladrones del robo del 26 de enero no impide el acceso al resto de las dependencias del edificio.

\* El Sr. Olivares del Valle cree que la instalación de rejas es peligrosa si no existen salidas de emergencia, alertando en este sentido.

\* El Sr. Martínez Brígido recuerda que el nombramiento de la Sra. Rodríguez López como miembro del Consejo de Gobierno de la UEx se debe ha que el Rector la ha designado libremente.

\* La Sra. Martínez Gallego pregunta sobre la ubicación exacta del nuevo aula 8 una vez que ha desaparecido del edificio prefabricado detrás del edificio José M<sup>a</sup> Viguera Lobo.

Interviene el Sr. Secretario, quien suscribe que el aula 8 se ubica ahora en el aulario.

\* La Sra. Olivero Jiménez declina de su turno de intervención.

El Ilmo. Sr. Decano también cree que contar con una salida de emergencia en la torre de Química es un aspecto prioritario.

**3.- Propuesta de creación de la Comisión de Promoción de los Estudios de la Facultad de Ciencias.**

El Ilmo. Sr. Decano recuerda que en el contenido de su intervención con motivo de la celebración del acto de San Alberto Magno indicaba el descenso notable ocurrido en el presente curso en el número de estudiantes de primer curso de la Facultad, achacable a razones demográficas, pero sobre todo, según su opinión, a la disminución de los contenidos en ciencias en los diseños curriculares de los estudios de Secundaria y a la fobia de los estudiantes de Secundaria hacia las ciencias. Al respecto, cree que la Facultad de Ciencias de la UEx, como institución debería tomar iniciativas en el asunto, entre ellas la creación formal de una comisión de promoción de los estudios de la facultad de Ciencias, inicialmente integrada por los coordinadores de las titulaciones y un representante de los estudiantes. Y entre las actividades que debería diseñar estarían el diseño de una campaña de difusión de las titulaciones de la Facultad, el contacto con diferentes niveles de la Educación Secundaria, como son los estudiantes de los últimos cursos de Bachillerato, así como los últimos cursos de Secundaria. Todo ello requerirá de la participación de muchas personas; y al respecto, tiene la satisfacción de que, con posterioridad a la celebración de San Alberto, doce miembros de la comunidad universitaria de la Facultad le manifestaron su intención de colaborar en estas iniciativas. Finalmente proporciona los datos de los números de estudiantes de nuevo ingreso en

FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO

JUNTA DE FACULTAD

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

el presente curso para cada una de las titulaciones de la Facultad, añadiendo que piensa que son números para reflexionar.

Se abre un primer turno de intervenciones. Piden la palabra la Sra. Barriga Ibars y el Sr. Pinilla Gil.

\* La Sra. Barriga Ibars cree que existe un objetivo que no se ha tenido en cuenta, como es las escasas perspectivas de futuro de los estudiantes de ciencias, para los cuales la situación laboral no es muy halagüeña.

Toma la palabra el Vicedecano de Ordenación Académica, el Sr. Garzó Puertos, para decir que existen datos objetivos, al menos en la titulación de Física, que indican que el índice de empleo de esa titulación es alto, y del orden del 50% de ellos no se dedica a la docencia; por lo que no cree que se deba ser tan pesimista.

\* El Sr. Pinilla Gil cree que deberían buscarse vocaciones científicas en Secundaria. Manifiesta que ya existen grupos de investigación que están llevando a cabo esa labor de divulgación, como en el que él trabaja. Propone que otra labor de esa comisión sea la recopilación de información de esos estamentos.

El Imo. Sr. Decano manifiesta que, efectivamente, existen ejemplos lamentables, pero que existen otros mucho más positivos. Y precisamente se trataría de aferrarse a esos positivos y optimistas, promocionando sin llevar al engaño. Cree muy positiva la aportación del Sr. Pinilla Gil, porque también se trataría de difundir no sólo la docencia, sino también la investigación.

Se abre un segundo turno de intervenciones. Piden la palabra el Sr. Rodríguez-Arias Fernández, la Sra. Martínez Gallego, la Sra. Rodríguez Moratinos y el Sr. Cintas Moreno.

\* El Sr. Rodríguez-Arias Fernández apoya la intervención del Sr. Garzó Puertos. Señala que en Matemáticas no existe paro, la media para encontrar el primer empleo es de seis meses y sólo el 40% de los empleos está en la Educación. Cree que debe darse una visión real de la situación y una buena información.

\* La Sra. Martínez Gallego está de acuerdo con la apreciación de la Sra. Barriga Ibars, pero sólo en algunas titulaciones, como Biología o Magisterio, puesto que la capacidad de la sociedad para absorber titulados medios y superiores es limitada; pero, sin embargo, los números que se manejan para otras titulaciones sí son razonables y halagüeños.

\* La Sra. Rodríguez Moratinos cree que la peor impresión que reciben los estudiantes de Secundaria se la llevan de los testimonios de antiguos alumnos de la Facultad, que ya son profesionales.

\* El Sr. Cintas Moreno considera importantísimo fomentar la divulgación científica, como se puede hacer en las Semanas de la Ciencia, las cuales sirven para la estimulación de los que la desconocen. También cree interesante la creación de un museo de Ciencias, iniciándose, por ejemplo, con la catalogación de material y aparataje histórico que existe en los centros de Secundaria.

El Ilmo. Sr. Decano manifiesta que recoge todas las iniciativas de los intervinientes y abre un

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

tercer turno de intervenciones. Piden la palabra el Sr. Olivares del Valle, la Sra. Villasán Barroso, el Sr. Castaño Tierno, el Sr. Martínez Brígido y el Sr. Fraire Ginzález.

\* El Sr. Olivares del Valle recuerda que hace diez o doce años se celebraron durante dos o tres cursos en cinco o seis centros de Educación Secundaria de Badajoz unas jornadas en las que un representante de cada titulación de la Facultad explicaba aspectos de las mismas. Cree que actualmente las intenciones son loables, para las cuales, la constitución de esa comisión sería una buena iniciativa, pero señala que en nuestra Facultad no somos especialistas en divulgación social. Cree que sería interesante contactar con estos especialistas, para lo cual se podría contar con financiación propia o solicitarla al Ministerio de Educación, de manera que fueran ellos los que nos indicaran las pautas de actuación. Propone buscar la financiación para conseguir el apoyo de especialistas.

\* La Sra. Villasán Barroso propone que se revise la información que se divulga por los centros de Secundaria, actualizando y adecuando muchos aspectos.

\* El Sr. Castaño Tierno abunda en que la información que llega a los centros de Secundaria es muy difícil de manejar y está poco clara. Ve muy positivo rescatar material y aparataje histórico en un museo de las Ciencias.

\* El Sr. Martínez Brígido cree necesario hacer más hincapié en las jornadas de puertas abiertas y cree muy positiva la constitución de esta comisión.

\* El Sr. Fraire González señala que los estudiantes dejan de mostrar interés por una titulación porque sus profesores de Secundaria no son capaces de entusiasmarles con ella.

El Ilmo. Sr. Decano agradece todas y cada una de las ideas propuestas en las intervenciones realizadas. Cree que el primer paso a dar es el contacto con los centros de Secundaria. Y le ha llamado la atención la intervención de la Sra. Villasán Barroso, dándole la razón. Finalmnte somete a votación la constitución de la Comisión de promoción de los Estudios de la Facultad de Ciencias. Se aprueba por asentimiento unánime.

**4.- Aprobación de la propuesta del límite máximo de admisión de estudiantes para el curso 2007/08 en las titulaciones de la Facultad de Ciencias.**

El Ilmo. Sr. Decano repasa los límites del curso 2006/07 y expone que la propuesta que se presenta desde el equipo de dirección de la Facultad del límite máximo de admisión de estudiantes para el curso 2007/08 en las titulaciones de la Facultad de Ciencias sea “sin límite” en todas ellas excepto en Enología, para la que se propone 40 estudiantes, debido a la singularidad de la titulación y a las limitaciones de las infraestructuras de las que se disponen.

Se abre un primer turno de intervenciones. Pide la palabra el Sr. Olivares del Valle.

\* El Sr. Olivares del Valle pregunta sobre la estimación de la cantidad de estudiantes que, estando en las diferentes titulaciones de la Facultad, promociona al curso siguiente de cada una de ellas y cuánto tiempo emplean en esa promoción.

El Ilmo. Sr. Decano responde que esa es una información que podría solicitarse a la Unidad Técnica de Evaluación, toda vez que es ésta la que dispone de la misma y de las herramientas para su tratamiento. Y somete a votación la propuesta del límite máximo de admisión de estudiantes para el curso 2007/08 en las titulaciones de la Facultad de Ciencias. Se aprueba por asentamiento unánime.

### 5.- Asuntos de trámite

a) Inscripciones y Tribunales de Trabajos de Grado.

Se han recibido las siguientes peticiones de inscripción de Trabajos de Grado:

**D. Rafael Fernando Martínez Vázquez**

Título: "Preparación y aplicaciones sintéticas de iminas y oxazolidinas derivadas de aminoazúcares y amonopolioles"

Directores: Dr. D. Reyes Babiano Caballero y Dr. D. Juan Carlos Palacios  
Albarrán

Departamento: Química Orgánica e Inorgánica

**D. David Cantillo Nieves**

Título: "Estudio de la reactividad de las 2-aminotioisomünchnonas con isotiocianatos de arilo"

Directores: Dr. D. Martín Ávalos González y Dr. D. José Luis Jiménez Requejo  
Departamento: Química Orgánica e Inorgánica

**D. Pablo Torres García**

Título: "Química de coordinación de 2-(1-pirozolil)-1,3-tiazina con iones de metales de transición"

Director: Dr. D. Álvaro Bernalte García

Departamento: Química Orgánica e Inorgánica

b) Otros

No hay asuntos que tratar.

### 6.- Ruegos y preguntas

Se abre un primer turno de intervenciones. Piden la palabra la Sra. Durán Martín-Merás, el Sr. Alonso Romero, el Sr. Casero Linares, la Sra. Barriga Ibars, el Sr. Olivares del Valle, la Sra. Villasán Barroso, la Sra. Chaves Lobón y la Sra. Olivero Jiménez.

\* La Sra. Durán Martín-Merás, en relación con el edificio de residuos, cree que se debería ser más pertinaz en la solicitud correspondiente para contar con contenedores de vidrio y de papel en el campus. Pregunta por la falta de papel higiénico en los servicios de los departamentos y los laboratorios del edificio de Ingeniería Química.

**FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO**

**JUNTA DE FACULTAD**

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

\* El Sr. Alonso Romero recuerda los defectos en la instalación eléctrica y de aire acondicionado del aula 2.

\* El Sr. Casero Linares señala que no funcionan los equipos audiovisuales de las aulas del edificio de Biología. Concretamente, en el aula B3 no existe ni siquiera ordenador. Dice que hay dos aulas en ese edificio que llevan desde principios del primer cuatrimestre sin que funcionen esos aparatos. Apoya la solicitud de contenedores de vidrio y de papel, y solicita que se adecuen también los aparcamientos de los alrededores del edificio de Biología.

\* La Sra. Barriga Ibars señala que existen desperfectos en al zona nueva del edificio de Biología y solicita que se tomen las medidas oportunas.

\* El Sr. Olivares del Valle indica que quedó sin arreglar una puerta que se forzó en el robo y solicita que se repare. Solicita al Secretario una dependencia para la impartición de las clases de una asignatura impartida por él y que, según manifiesta, está programada en el aula de informática del edificio Eladio Viñuela. Pregunta si está instalado algún emisor de la red inalámbrica en la torre de Química. Ruega que se traslade a la autoridad competente el adecentamiento de la fachada de la torre de Química.

\* La Sra. Villasán Barroso indica que se ha hecho eco del descontento de los estudiantes con la situación de los terminales TPS, que afecta especialmente a los estudiantes de primer curso. La avería de estos terminales les impide el acceso a algunas dependencias de la UEx, como por ejemplo la biblioteca Central, además de no poder contar con la tarjeta de identidad de la UEx. Solicita y exige una solución al problema de manera rápida, eficaz y factible.

\* La Sra. Chaves Lobón pone de manifiesto la existencia de desperfectos en las dependencias del área de Ecología, en la zona nueva del edificio de Biología. Solicita que una de las puertas de acceso a esa parte del edificio de Biología, por donde se accede directamente a las dependencias del área de Ecología. Pregunta qué destino se va a dar al espacio liberado por el área de Fisiología Vegetal en el edificio Juan Remón Camacho.

\* La Sra. Olivero Jiménez se une a la solicitud de contenedores de vidrio y de papel, así como la falta de papel higiénico en los servicios y la denuncia de los desperfectos en el sector nuevo del edificio de Biología. Por otra parte, pone de manifiesto que en el edificio Juan Remón Camacho hay goteras y fallos en el funcionamiento de los aparatos eléctricos a causa de la lluvia. También señala las deficiencias en el suministro de agua. Dice que se centra en los defectos de funcionamiento del aparataje eléctrico porque hace ya un año se nos comunicó que se reforzaba la instalación eléctrica con la construcción de un anillo que se finalizó hace dos meses, y sigue habiendo fallos en el funcionamiento de la instalación eléctrica. Pide al Decano que inste a las autoridades pertinentes para que se reparen estos desperfectos. También solicita que se adecuenten todas las zonas de aparcamientos.

El Ilmo. Sr. Decano responde, en lo que respecta al edificio de residuos, en esta ocasión se ha elaborado un proyecto y su correspondiente presupuesto de ese edificio, los cuales se han presentado al Vicerrector. Dice que, de cualquier manera, se trata de una instalación de la UEx y no de la Facultad.

En cuanto al papel higiénico, el Ilmo. Sr. Decano dice que el gasto en este concepto es

**FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO**

**JUNTA DE FACULTAD**

**Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007**

desproporcionado; y ha sido tomada una iniciativa por parte del Administrador recortando el suministro, revocada de inmediato por este Decano.

Al Sr. Casero Linares, en relación a las averías señaladas en los sistemas audiovisuales de las aulas del edificio de Biología, responde el Sr. Secretario, quien suscribe, diciendo que ya se han tomado las medidas oportunas para el normal funcionamiento de esos aparatos.

Con respecto a los desperfectos de la parte nueva del edificio de Biología, solicita que le sean remitidos los escritos que se consideren oportunos por los usuarios poniendo de manifiesto los mismos. Al respecto, el Vicedecano de Infraestructura, el Sr. Rebollo Fera, interviene para decir que los desperfectos existentes en la zona nueva del edificio de Biología que se han notificado y los que no se han puesto de manifiesto, ya están en conocimiento del Servicio de Infraestructuras de la UEx; y que lo único que puede hacer la Facultad es seguir insistiendo en su inmediata solución.

El Ilmo. Sr. Decano responde al Sr. Olivares del Valle que la puerta con desperfectos se reparará. Sobre la red inalámbrica, comparte su apreciación y manifiesta que se han solicitado nuevos emisores; y señala que le han informado que esos nuevos emisores serán más potentes.

Continúa sus respuestas manifestando que cree lamentable la situación en la que se encuentran los terminales TPS y ruega al Consejo de Estudiantes de la Facultad que mantengan una reunión con él para consensuar las medidas a tomar. Señala que no tiene claro qué hacer con la segunda puerta del acceso a la parte nueva del edificio de Biología; que el destino de las dependencias ocupadas por el área de Fisiología Vegetal en el edificio Juan Remón Camacho se definirá en breve; y que una vez finalizada la construcción del anillo eléctrico está de acuerdo con la Sra. Olivero Jiménez en que hay que adecuar ahora el anillo interior, lo cual ya se ha puesto en conocimiento del Vicerrector de Planificación y Economía.

Se abre un segundo turno de intervenciones. Piden la palabra el Sr. Rodríguez-Arias Fernández, la Sra. Olivero Jiménez, la Sra. Martínez Gallego, el Sr. Martínez Brígido, el Sr. Martínez de Tejada, el Sr. Muñoz de la Peña Castrillo y el Sr. Escudero García.

\* El Sr. Rodríguez-Arias Fernández manifiesta que no ha encontrado quién le dé respuesta para el funcionamiento de los terminales TPS que están en la Facultad.

\* La Sra. Olivero Jiménez pregunta si efectivamente el edificio Juan Remón Camacho no estaba considerado como edificio de la Facultad de Ciencias, y espera que se incluya como prioridad en nuestro Centro.

El Ilmo. Sr. Decano responde que en la reunión mantenida con el Vicerrector de Planificación y Economía insistió en las obras de este edificio.

\* La Sra. Martínez Gallego manifiesta que en el día de ayer recibió un correo electrónico informando de que existe un servicio de recogida de residuos.

Al respecto, el Ilmo. Sr. Decano responde que se ha cedido un espacio para tal fin a la Oficina de Medioambiente de la UEx.

\* El Sr. Martínez Brígido indica que ya ha hablado con el Vicerrector de Estudiantes sobre la situación de los terminales TPS y le ha informado de que se trata de un problema entre instituciones, pero que se solventará. Finalmente, pone de manifiesto desperfectos en el techo de las dependencias del Consejo de Estudiantes de la Facultad.

**FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO**

**JUNTA DE FACULTAD**

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

\* El Sr. Martínez de Tejada denuncia que los servicios del aulario están en condiciones pésimas hace más de cuatro meses, manifestando que cree que ello es una señal del trato discriminatorio a los estudiantes.

El Ilmo. Sr. Decano responde que si realmente se trata de cuatro meses, sería preocupante, porque en septiembre se reunió con el Vicerrector de Planificación y Economía y los desperfectos se arreglaron a principios de curso. Pero dice que, si a pesar de ello el problema continúa, se reparará; pero el problema adicional son los cortes en el suministro de agua. Finamente manifiesta que de ninguna manera esa situación no responde a una situación de discriminación de los estudiantes.

\* El Sr. Muñoz de la Peña Castrillo manifiesta que se podría solicitar el responsable correspondiente para que dé la orden de retirar la obligatoriedad de contar con la tarjeta de identidad para acceder a determinadas dependencias de la UEx.

El Ilmo. Sr. Decano responde que le parece acertada la propuesta del Sr. Muñoz de la Peña Castrillo.

\* El Sr. Escudero García solicita que se adecue el acceso entre el aparcamiento de la facultad de Económicas y el edificio de Biología. También sugiere que la zona del patio que queda vallada en el edificio de Biología se acondicione como parcela experimental para el área de Ecología.

El Ilmo. Sr. Decano responde que se hace eco de estas solicitudes.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:15 horas, de todo lo cual doy fe como Secretario.

Vº Bº  
EL DECANO

Fdo.: **Antonio Muñoz del Viejo**

Fdo.: Manuel González Lena

**FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO**

**JUNTA DE FACULTAD**

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

**Anexo I. Relación de asistentes**

**MIEMBROS NATOS**

**Equipo de Dirección**

Ilmo. Sr. D. Manuel González Lena	Decano
Ilmo. Sr. D. Vicente Garzó Puertos	Vicedecano de Organización Académica
Ilmo. Sr. D. Emilio Rebollo Feria	Vicedecano de Infraestructuras
Ilmo. Sr. D. Mariano Rodríguez-Arias Fdez.	Vicedecano de Estudiantes
Sr. D. Antonio Muñoz del Viejo	Secretario Académico

**Administrador del Centro**

D. Alfonso Galán González

**Representantes Departamentos con docencia en el Centro**

D <sup>a</sup> Carmen Barriga Ibars	Dpto. Fisiología
D. Pedro Cintas Moreno	Dpto. Química Orgánica
D. José M <sup>a</sup> Encinar Martín	Dpto. Ingeniería Química y Energética
D. Germán Giráldez Tiebo	Dpto. Matemáticas
D. Vicente Gómez Serrano	Dpto. Química Inorgánica
D <sup>a</sup> M <sup>a</sup> Jesús Liso Rubio	Dpto. Biología y P. Vegetales
D. Gervasio Martín Partido	Dpto. CC. Morfológicas y B. Celular y Animal
D. Arsenio Muñoz de la Peña Castrillo	Dpto. Química Analítica
D. Juan Jesús Ruiz Lorenzo	Dpto. Física

**Delegado y Subdelegado de Facultad**

D. Juan Manuel Rodríguez Brígido	Delegado de Facultad
----------------------------------	----------------------

**MIEMBROS ELECTOS**

**Representantes de Profesores pertenecientes a los Cuerpos Docentes Universitarios (Sector A)**

D. Fco. Javier Alonso Romero  
D. Lorenzo Calvo Blázquez  
D. Pedro Joaquín Casero Linares  
D<sup>a</sup> Natividad Chaves Lobón  
D<sup>a</sup> Isabel Durán Martín-Merás  
D. José Carlos Escudero García  
D<sup>a</sup> Marina Martínez Gallego  
D. Francisco J. Olivares del Valle  
D<sup>a</sup> Isabel Olivero Jiménez  
D. Eduardo C. Pinilla Gil  
D<sup>a</sup> Ana Beatriz Rodríguez Moratinos

**Representantes Otro Personal Docente e Investigador (Sector B)**

**FACULTAD DE CIENCIAS  
DECANATO**

**JUNTA DE FACULTAD**

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de  
Facultad de 7 de febrero de 2007

**Representantes de estudiantes (Sector C)**

D. Javier Carretero Villanueva  
D. José Antonio Fernández de Tejada  
D<sup>a</sup> Marta Villasán Barroso  
D. Antonio Castaño Tierno  
D<sup>a</sup> Elena Fernández García Prieto  
D. Juan Jesús Fraire González  
D<sup>a</sup> Noelia Lavado Florencio  
D<sup>a</sup> Carmen López Yuste

**Representantes de Personal de Administración y Servicios (Sector D)**